



En el municipio de San Sebastián con el apoyo de la Municipalidad se facilitó el proceso de formación del área de albañilería apoyando a 22 jóvenes en el mes de diciembre para culminar la formación técnica. Esta actividad se coordinó con la Unidad de Planificación Educativa de CONEANFO, a través del proceso de Certificación por Competencias.

Asistieron al evento 20 jóvenes de los cuales los 20 se certificaron por competencias, aplicando sus conocimientos teóricos y prácticos de la formación técnica.

